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一  般  質  問  通  告  書 

 

 

順序 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨 

１ 

松ヶ平 哲 幸

（民主クラブ）

 

【一問一答方式】

 

１ 牧野市政の評価について (1)４年間での新たな課題は 

２ 

公民館分館の拠点施設に

ついて 

(1) 旧校舎を活用しての実績は 

(2) 昨年度廃校となった３校の活用

法は 

３ 
市内における雇用実態は (1) 新規学卒者就職率は 

(2) 高年齢者雇用安定法について 

２ 

小 池 浩 美

（日本共産党）

 

【一問一答方式】

 

１ 生活保護一部改正案と生

活困窮者自立支援法案に

ついて 

(1) 市長の見解を問う 

２ 生活保護扶助基準引き下

げについて 

(1) 市民生活への影響と対応策につ

いて 

３ 高齢になっても安心して

暮らせる施策について 

(1) 福祉灯油について 

(2) 入浴施設「ぷらっと」「和が舎」

について 

(3) 敬老バスについて 

４ 子どもたちが安心して学

べる教育行政について 

(1) いじめ対策推進法案について 

(2) 特別支援教育支援員について 

３ 

遠 山 昭 二

（創 新 会）

 

【 一括方式】

 

１．児童・生徒の歯の健康づく

りについて 

２．成年後見人について 

(1) 虫歯予防対策は 

(2) フッ化物洗口の実施について 

(1) 市民後見人を確保するための体

制の整備を 

４ 

国 忠 崇 史

（無 会 派）

 

【一問一答方式】

 

１ 

電気料金値上げの市民生

活への影響は 

(1) 市として要望は出すのか 

(2) 北海道電力の値上げ理由は納得

できない 

(3) 再生可能エネルギー、自然エネル

ギーの推進は 
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２ 

学校教職員の服務につい

て 

(1) 北海道教委や会計検査院の調査

の全容は 

(2) 士別市教委独自の規則づくりは 

(3) 少年団活動における「職専免」の

取扱いが不鮮明だが 

３ 

成年後見人制度下におけ

る参政権の保障について 

(1) 投票率を上げるのは民主主義に

とって重要 

(2) 成年後見人制度下における投票

への対応は 

５ 

渡 辺 英 次

（みらいクラブ）

 

【一問一答方式】

 

１ 

地方分権と実効性確保に

ついて 

(1) 地方分権による自治体の権限や

義務は 

(2) 今後、行政に求められる義務履行

手段の検討を（新たな条例の制定

を） 

(3) 本市における今後の政策課題は 

２ 

コミュニティ・スクール

（学校運営協議会制度）に

ついて 

(1) 小中学校適正配置計画に伴う、今

後の学校像は 

(2) 本市におけるコミュニティ・スク

ールの考え方は 

３ 

産業廃棄物について (1) 近年における本市の産業廃棄物

の総量は 

(2) 今年度から受け入れ制限をした

理由は 

(3) 市発注工事の産業廃棄物の受け

入れ先は 

(4) （仮称）環境センター併用開始後

の受け入れ先は 

(5) ＰＦＩ導入による処理施設の設

置を 

６ 

菅 原 清一郎

（みらいクラブ）

 

【一問一答方式】

１ 

ユジノ・サハリンスク物産

展について 

(1) 事業の目的や次年度以降の取り

組みは 

(2) 本市からの出展品目と継続性は 

(3) 会議所・商工会の取り組みは 
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  ２ 

朝日町地域の問題点と対

策について 

(1) 携帯電話不感地域の解消につい

て 

(2) 曙第三団地の結露対策の効果と

今後は 

(3) 林道登和里ペンケ線の除雪開設

について 

(4) 道道のスピード電光掲示板の正

常化は 

(5) 市民の森遊歩道整備は 

  ３ 

交通安全対策について (1) 朝日愛別道路の拡幅は 

(2) 幅員確保のための歩道の設置は 

(3) 危険箇所への防護柵の設置は 

(4) 大型視線誘導標の設置について

（朝日・北一線） 

  ４ 

有害鳥獣最終処分場建設

計画について 

(1) 処分計画について（焼却・埋設）

(2) 建設年次計画と場所・財源につい

て 

７ 

谷 口 隆 德

（ 創 新 会 ）

 

【一問一答方式】

１ 

企業誘致活動の現況と対

策について 

(1) 誘致活動の状況について 

(2) 誘致対策費予算の減額の考えは 

(3) 今後の事業推進の展望と対策 

２ 

公共料金等の値上げにか

かる対応について 

(1) 生活関連の値上げについて市民

への影響 

(2) 公共施設に関して経費削減等の

対策 

(3) 生活弱者に対する支援策などは 

８ 

丹   正 臣

（公生クラブ）

 

【 一括方式】

 

１．農商工連携について 

２．都市公園の管理について 

 

３．遊休市有地について 

(1) 進め方と課題について 

(1) 水郷公園の管理について 

(2) 丸武児童公園の整備について 

(1) 管理状況は 

(2) 将来的活用は 

９ 
斉 藤  昇

（日本共産党）
１ 
牧野市長の２期目に臨む

政治姿勢について 

(1) １期目の総括について 

(2) ２期目の政策課題について 
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【一問一答方式】
２ 
公務員の定年延長と年金

について 

(1) 市職員待遇について 

  ３ ゴミの不法投棄について (1) 投棄の現状と対策について 

 


